

ARGENTINA La economía da una tregua a Mauricio Macri **P7**

CINE Buñuel quiso filmar 'La ciudad y los perros' **P26**

TENIS Gauff, de 15 años, vence a Venus Williams **P34**



Un manifestante arremete contra una puerta de cristal del Parlamento. / ANTHONY KWAN (GETTY)

La oposición de Hong Kong lanza su mayor desafío contra Pekín

Los manifestantes son desalojados del Parlamento y dicen que no van a rendirse en la lucha por las libertades

MACARENA VIDAL LIY
Hong Kong

Los primeros manifestantes consiguieron penetrar entre gritos de júbilo, en un goteo incesante: tras horas golpeando los cristales, un nutrido grupo de jóvenes tomó ayer, por sorpresa, el Parla-

mento de Hong Kong y generó así el incidente político más grave en la antigua colonia británica desde el traspaso de la soberanía a China. La tensión es máxima, precisamente en el día en que se cumplían 22 años de la devolución, lo que complica aún

más la situación a ojos del Gobierno autónomo y de Pekín. Tras varias horas en el hemiciclo —donde hubo serios destrozos—, los jóvenes acabaron saliendo mientras la Policía lanzaba gases lacrimógenos en el exterior.

PASA A LA **PÁGINA 2**

La muerte de un militar venezolano congela el diálogo

El fallecimiento del capitán Acosta Arévalo rompe el acercamiento entre Maduro y Guaidó

MAOLIS CASTRO, **Caracas**
Una nueva tormenta arrecia en Venezuela. Fuentes de la dirigencia opositora confirman a EL PAÍS que el diálogo previsto para esta semana entre las delegaciones de la Asamblea Nacional y del Gobierno chavista se ha aplazado tras la muerte del capitán de la Armada Rafael Acosta Arévalo.

Señalado por conspirar contra el presidente Nicolás Maduro y bajo custodia de los servicios secretos, Acosta fue presentado ante un tribunal militar hace dos días. El juez ordenó enviarlo al hospital: Acosta Arévalo había comparecido postrado en una silla de ruedas, tenía las uñas ensangrentadas y pedía ayuda con dificultad.

El capitán había desaparecido el 21 de junio, al igual que otros tres militares y dos policías. Los familiares habían dado muestras de preocupación, pero solo recibieron la noticia de la muerte de Acosta el sábado. Hasta un total de cinco presos políticos han fallecido bajo la custodia de los cuerpos de seguridad del Estado durante el mandato de Maduro.

Tras un corto paréntesis en el frágil diálogo, los delegados de la oposición y del oficialismo habían planificado ese nuevo encuentro para hablar de una salida pacífica a la crisis venezolana. **PÁGINA 4**

La fuga de Santrich arroja dudas sobre la paz en Colombia

La Farc pide al exjefe guerrillero respetar los acuerdos de 2016

FRANCESCO MANETTO, **Bogotá**
Seuixis Paucias Hernández, más conocido como Jesús Santrich y exjefe de la guerrilla de las FARC, está en paradero desconocido desde el domingo. Su posible fuga del espacio de reincorporación de Tierra Grata, donde se encontraba, es un golpe al proceso de paz entre el Estado colombiano y la extinta guerrilla. Sus compañeros de lucha, hoy constituidos en el partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (Farc), le han pedido que muestre su compromiso con los pactos firmados en 2016. **PÁGINA 8**

El protagonismo de la hija y asesora de Trump acapara las críticas en la cita

Ivanka, la invitada 21 del G20

AMANDA MARS, **Washington**
La cuestionada presencia de Ivanka Trump en la política estadounidense ha tenido su colofón en el G20. La hija del presidente de EE UU, Donald Trump, es consejera de la Casa Blanca junto con su esposo, Jared Kushner, pero la justicia interpreta que la ley contra el nepotismo no afecta al equi-

po de asesores del mandatario. La exmodelo y empresaria participa en las reuniones de su padre, se dirige a las tropas y ahora se ha convertido en un objeto de mofa por un vídeo en el se ve cómo trata de participar en una conversación con líderes mundiales, visiblemente incómodos, durante el G20. **PÁGINA 9**

La vida detenida a la espera de gasolina **P5**

López Obrador refuerza su popularidad tras un año en el Gobierno

SONIA CORONA, **México**
Al contrario que al colombiano Duque o al brasileño Bolsonaro, los mexicanos respaldan a su presidente: el 66% aprueba la labor de Andrés Manuel López Obrador un año después de su victoria electoral, según una encuesta. Es la mayor aceptación de un mandatario en América Latina. **PÁGINA 6**